

平和学習（両荘みらい学園：プレ学習）《NO.2》

2月8日（木）に、5・6年生が、なかよし学園の中村先生をお招きして、平和学習を行いました。



人間は、頑張れば夢が叶うよ。



『いい言葉』と『悪い言葉』、他人にどちらを与えるといいですか？



今から2年前、コンゴで火山噴火が起こりました。

みなさん、今、地震が起こったら何を持って逃げますか？

避難訓練をしていると、何を持って逃げたらよいか、どんな避難の仕方をすればよいかわかります。

コンゴの子どもたちは、避難訓練をしたことが無かったです。

中村さんは、コンゴの子どもたちに『なかよしバンド』（親の名前・電話番号・住所が書かれているもの：避難の際に身に付けて逃げる）をおくりました。

一緒に平和な世界を作りましょう。どんな世の中をつくりたいですか？

「不満をもつ人」は、自分をよくしましょう。

「自分が幸せな人」は、周りの人によくしましょう。

お金もちになったら、たくさん喜ばれる仕事をしてください。



アイデアで、世界の人が喜びます。
ふだんの勉強の中に、人が喜ぶタネがあります。
日々の勉強の中で、どうやって人を喜ばせることができるかを考えてみよう。

夢は大事です。夢は1つでなくていいのです。
一つ一つ勉強しながら・・・
でも、中途半端は何も叶わない！

カンボジアの民謡『アラピア』を
みんなで歌いました。



アラピア～ア～ア～、アラピア～♪
アラピア～ア～ア～、アラピア～♪
歌詞はアラピアのみです。このアラピアをカンボジアの人で知らない人はいないぐらいだそうです。40年前の内戦で歌うことを禁止されたカンボジアで、唯一生き残った歌が『アラピア』だったそうです。



【中村さんからみんなへ】
みんなのみらいは、めちゃくちゃ開けています。夢を忘れずに、一緒に頑張りましょう。